

Venezuela reabre fronteras con Brasil y la isla de Aruba



Caracas, 10 may (RHC) El vicepresidente del Área Económica, Tareck El Aissami informó que a partir de este viernes se reabren las fronteras de Venezuela con Brasil y Aruba, cerradas antes del intento fallido de ingreso de 'ayuda humanitaria' por parte de Estados Unidos el pasado 23 de febrero.

El Aissami manifestó que Caracas ha mantenido reuniones de alto nivel con las autoridades brasileñas y que han acordado "convertir a esa frontera en una zona de paz".

De igual manera, aclaró que permanecerán cerradas la zona limítrofe con Colombia y las fronteras aéreas y marítimas con Bonaire y Curazao "hasta que cesen las posiciones de hostilidad, de asedio, de facilitación a la entrada de grupos paramilitares para agredir a nuestro pueblo", agregó.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció el pasado 21 de febrero el cierre de la frontera de su país con Brasil, tras las declaraciones de su homólogo brasileño, Jair Bolsonaro, quien afirmó que fuerzas de ese país llevarían "ayuda humanitaria" a los venezolanos.

Previamente, el 20 de febrero, la vicepresidenta de Venezuela, Delcy Rodríguez, anunció la suspensión de vuelos comerciales y de las rutas marítimas con islas Aruba, Curazao y Bonaire. (Fuente/RT)



Radio Habana Cuba